

MEDIO: RADIO FORMULA 103.3
NOTICIERO: EN LOS TIEMPOS DE LA RADIO
FECHA: 25/NOVIEMBRE/2015

Moody's bajó la calificación crediticia de Pemex

ALFREDO HUERTA: Como comentamos hace un rato, Moody's bajó la calificación crediticia de Pemex en moneda local y extranjera a Baa1 desde A3, debido a su abultada deuda y también su estática eficiencia operativa. La caída en los precios del petróleo afectan su entorno financiero.

Estima además Moody's que la producción petrolera bajará 6 por ciento en 2015 y 3 por ciento en 2016.